
REQUERIMENTO No 8/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita a Neoenergia a realização de um cronograma de carteira de poda para o centro da
cidade e zona rural, bem como de um relatório das redes com maior incidência de queda de
energia, com o plano de solução do problema

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro a Vossa Excelência oficiar à empresa Neoenergia, solicitando-
lhes a realização de um cronograma de carteira de poda de árvores para o centro da cidade
e zona rural, já que essa é uma das maiores demandas que recebemos em nosso Município.

Requeiro, ainda, que a referida empresa envie um relatório com a lista dos pontos de maior
queda de energia na cidade de Santa Isabel, para que se possa entender melhor se estas
quedas de energia são por razões climáticas ou por falta de manutenções da rede, bem
como o plano de solução de problema.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a população
isabelense, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

 

                        Santa Isabel, 9 de fevereiro de 2021.

OSVALDO PIMENTA DE ALMEIDA JÚNIOR

Vereador


